## society&business Tokyo25 journal

編集室システムU

め

同組合が2011

5月上旬には巣立って

上旬にひながふ化し、

(平成23)年に設置。

処分してきた同処分場 された不燃ごみなどを

(平成

同処分場内

の焼却残さ、破砕処理

多摩地域の可燃ごみ

いくという。

10

巣するようになった。 16年からフクロウが営

ホームページでは、

okamura.nobuyoshi@gmail.com

の生態系を調査するた 月4日に捉え、確認し 処分場を管理する「東 合」の固定カメラが3 京たま広域資源循環組 巣箱は、処分場周辺 を写し、

夜になると餌を運んで

抱卵したり、

きたりする様子が分か

る=写真。

数のカメラで親鳥と卵 巣箱内に設置された複

巣箱でフクロウが営巣 棄物広域処分場にある 日の出町の谷戸沢廃 フクロウが営巣 日の出町・谷戸沢処分場の巣箱 卵を温めている。

増やしたい」。国際ソ 年前から桜苗木100 桜を寄贈。同市環境コ 組んでいる。昭島市に ロプチミスト昭島は12 本プロジェクトに取り ミュニケーションセン

地域の桜を守り、 ター(エコパーク、同

楽しませている。 た桜は毎年市民の目を 国際ソロプチミスト 女性の人権尊重と

市美堀町)に植樹され 動を展開する。 地位向上、男女共同参 る顕彰、支援などの活 青少年の健全育成、 然環境保護活動に対す 画社会の推進、児童と 自

昭島を桜の名所 12 年前から毎年植樹



早咲きのカンヒザクラの下で

者に親しまれている。 にスタート。 2 0 1 2 同プロジェクトを

木が多かった。ただ、 古木が多くなり、新た な植樹の必要性を感じ 「昭島は昔から桜の

さん、西野芳子さんら 30周年のおりには、 んが会長を務めた認証 とけん引する。伊藤さ トを現会長の和気恵子 本さくらの会から同プ 子さん。同プロジェク た」と話すのは伊藤靖 日 超えた。

2008年の認証2周 スト昭島は環境課題 レザクラは多くの来園 公園入口に植えたシダ 年を記念して昭和記念 、関心を注いできた。 中でもソロプチミ

(平成24) 年 生の参加は見合わせて きたが、今年も3月5 た。コロナ禍では小学 二小学校6年生にも参 文化と心を伝えてき 種を含め計110本を 加してもらい、日本の 日にシダレザクラを植 植樹作業には拝島第 桜は太白など希少

員たちの希望は桜のつ ぼみのように膨らんで を開催できたら」。会 た。「ここで桜まつり 会員たちは3月 育ち具合を観察し エコパークを訪

を受けた。 ロジェクトに対し、

投じて各駅に植えた。 同駅の桜も長年地域を

くら功労者として表彰

作業を見守った。

む坂本安兵衛が私財を び、地元で造園業を営 鉄道が開通したのを喜 (大正14) 年、 駅前の桜は1925 五日市

親しまれながらも昨年 增 地域住民や乗降客に 駅前に新たに2本

関係者、住民ら80人が を植樹した。JRや市 日本は新たに2本の桜 桜。3月25日、JR東 れた武蔵増戸駅前 険の除去のため伐採さ 12月、老木化による危

をつなぐ思い を託す

考える会\_ どの協力を が地元森ノ 街づくりを 辺の明るい 下自治会な 志でつくる 増戸駅周 近年は有

彩り、「安

イトアップ。住民や利 花時期にラ

用者を楽しませてき

もらい、開 れてきた。 兵衛桜」と して親しま

植樹を終え、喜びの地域住民ら

木だが、

皆さんと見守

照雄駅長は

「小さな苗

って大きく育てたい」、

管理する拝島駅の向井

さつした。 せてもらっ 0) 嶋博幸市長は「皆さ 力で新しい命を残

た」とあ

てたい」 考える会の中村裕会長 新し 明るい街づくりを Rと市に感謝 V 桜を大切に育 と決意を述べ Ĺ

## 能登半島の観 光復興に

調査や自然の復元が進 理を行いながら、 処理など万全の維持管 められている。 その後は浸出水の 年に埋めたてが終 環境 を支援しようと、日の 中、被災地の観光事業 出町観光協会が3月30 から2カ月以上がたつ 日の出町観光協会 能登半島地震の発生

け、

募金呼びかけ

てもらう。

では、 の野生ネズミ オオムラサ ている。 物が確認され のカヤネズミ キ、国内最小 など多くの生 、国蝶の う「ひので桜まつり」 で募金活動を行う。 日、町民グランドで行

半島広域観光協会に届 けている。募金は能登 込みでの募金を受け付 立ち上げた。既に振り 復興 結い 桜募金」を 向け、「能登半島地震 同協会は桜まつりに

ている」と話す。 登半島の観光が1日も 絞った募金にした。能 回は支援を観光振興に 伊藤雅夫会長は「今



植 作業が終わると参 樹 は 10 時 に 始

加者が集まり、

に収まった。

同駅を 記念写 桜を植

樹